



## Recorte al presupuesto afectaría capacidad institucional del TEPJF

El Tribunal Electoral emitió una nota informativa donde hace un resumen ejecutivo y dice: “Ante la coyuntura que prevalece para el país, especialmente derivada de las afectaciones generadas por el ciclón Otis, se ha planteado un Proyecto de dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación 2024 con diversos recortes que permitan enfrentar la situación enfocándose en la recuperación de Guerrero.

“La reducción de 767.2 millones al presupuesto del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, prevista en el proyecto de dictamen del Presupuesto de Egresos, deja un monto insuficiente para hacer frente al proceso electoral federal 2024.

“El recorte propuesto por la Comisión de Proyecto de Presupuesto 2024 del Tribunal es del 20 por ciento, el mayor porcentaje de reducción de un órgano o ramo autónomo con respeto a su proyecto”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1008?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1008&authkey=!AKONKiiTujLwUF0&ithint=video&e=aHKNdb>